

deux passages de l'adresse de M. l'abbé Bourret, qui ont dû plaire tout particulièrement à Mgr l'Archevêque.

— PAROLES DU PAPE. — Nous sommes heureux Monseigneur, de voir que le Saint Père a compris les efforts que vous avez faits pour le soutien des écoles et de la langue française au Manitoba. Nous avons applaudi aux paroles d'encouragement qu'il vous a adressées. Cette approbation est une juste récompense de vos vaillants combats.

— LA CATHÉDRALE. — Enfin, Monseigneur, permettez-moi de vous dire un mot d'une œuvre qui vous est chère entre toutes, je veux parler de la nouvelle cathédrale. Ce monument élevé pour la plus grande gloire de Dieu, sera le couronnement de votre épiscopat aussi bien que la gloire du diocèse. Les générations qui vous succéderont, salueront avec bonheur le nom de celui qui aura doté le pays, d'un temple aussi majestueux.

Bien que vous payiez la presque totalité du coût de ce bel édifice, vous désirez que chaque paroisse apporte d'une manière spontanée, une obole, afin que vous puissiez dire que ce n'est pas votre œuvre particulière, ni l'œuvre de St Boniface, mais l'œuvre du diocèse. Ceci est un sentiment bien digne de Votre Grandeur, et soyez certain, Monseigneur, que la paroisse de Ste Agathe qui, comme vous le voyez, vient de faire des dépenses assez considérables pour finir son église, voudra aussi figurer parmi celles qui auront aidé à l'érection de ce superbe monument.

A ST ANTOINE D'AUBIGNY.

En partant de Ste Agathe, le dimanche après-midi, Monseigneur est allé, suivi de 30 voitures, rendre honneur au digne curé de St Antoine d'Aubigny. M. l'abbé Mathias Desrosiers qui est sorti victorieux des luttes regrettables que lui a livrées un petit groupe de Catholiques menés par un misérable qui a heureusement débarrassé le pays de sa présence.

L'église était remplie de paroissiens qui ont écouté avec une attention respectueuse et avec émotion, les paroles de paix et de paternelles remontrances que le premier pasteur du diocèse leur a adressées, en réponse à l'adresse de M. le Curé qui a tendu la branche d'olivier à tous ses paroissiens.